

Expresan en Rusia solidaridad con Cuba, Nicaragua y Venezuela



Moscú, 23 feb (RHC) Expresamos nuestra solidaridad con los pueblos y gobiernos de Cuba, Nicaragua y Venezuela, sometidos a presiones de Estados Unidos, indicó Nikolái Platoskin, jefe de la cátedra de Diplomacia Internacional de la Universidad Humanitaria de Moscú.

Quiero ofrecer, en nombre del pueblo ruso nuestra solidaridad con Cuba, Nicaragua y Venezuela, que fueron y ahora son sometidos a una dura presión de Washington solo porque eligieron su propio camino, de ser libres, en lugar de ser marionetas del país norteamericano, indicó.

Afirmó el catedrático ruso que el gobierno estadounidense habla de tres países donde presuntamente impera la tiranía en América Latina: Cuba, Nicaragua y Venezuela; pero en esos países sucede lo contrario, pues los pueblos juegan el papel más importante en la dirección del gobierno y eso es lo que no les gusta.

El gobierno de Rusia advirtió que Estados Unidos tiene previsto equipar con armas a la derecha venezolana, bajo el supuesto de ayuda humanitaria, indicó la portavoz del Ministerio de Relaciones

Exteriores de la nación europea, María Sajárova.

“Hay datos de que las compañías estadounidenses y sus aliados de la (OTAN) están trabajando en el tema de la adquisición de un gran lote de armas y municiones en uno de los países de Europa del Este para su posterior transferencia a las fuerzas de oposición venezolanas”, expresó Sajárova, mediante un comunicado de la cancillería rusa.

“Estamos hablando de muestras y análogos de ametralladoras de gran calibre, lanzagranadas automáticas de rifles y granadas, sistemas de defensa aérea portátiles, municiones para armas de artillería y armas pequeñas de frente designación”, recalcó.

En este sentido, detalló a principios de marzo del presente año se tiene previsto que se envíe la carga a Venezuela, “a través del territorio de un país vecino con el apoyo de aviones de transporte de una empresa de transporte de carga”.

Señaló que EEUU cuenta con la colaboración de la empresa estatal ucraniana Antonov, una compañía fabricante de aeronaves y proveedora de servicios aeronáuticos, especialistas en el campo de la construcción de aeronaves con gran tamaño.

De igual forma, reiteró su rechazo a las constantes declaraciones intervencionistas del presidente estadounidense Donald Trump, quien ha señalado en varias ocasiones que todas las opciones están sobre la mesa con respecto a la situación en Venezuela, lo que evidencia una posible intervención con el uso de las fuerzas militares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184267-expresan-en-rusia-solidaridad-con-cuba-nicaragua-y-venezuela>



Radio Habana Cuba